

Orange promueve la Cultura Preventiva a través de una Coordinación de Actividades Empresariales efectiva

La sede central de Orange en Pozuelo de Alarcón ha acogido “La 2ª jornada técnica de Coordinación de Actividades Empresariales (CAE) Efectiva”, organizada por el Instituto Regional de Seguridad y Salud en el trabajo (IRSST) y PRLInnovación, asociación que promueve la cultura preventiva y que está formada por más de 250 empresas.



La apertura de la jornada corrió a cargo de Pablo García de Juanas, director de HR Operations y RRL de Orange España, que expuso la importancia de integrar la actividad preventiva en todos los niveles de las organizaciones y lo necesario de compartir las mejores prácticas como una manera de promover la mejora continua.

En la inauguración también intervino Marina Parra, directora general de trabajo y gerente del Instituto Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo, que resaltó en su exposición la cooperación que se ha llevado a cabo entre el Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (INSST) y el propio IRSST en el proyecto de CAE Efectiva, con la publicación de sendos documentos de interpretación normativa como ayuda a las empresas a enfocar la gestión en este aspecto tan importante de la prevención de riesgos laborales.



Para completar la explicación, Luisa Montesinos, secretaria general del IRSST, entrevistó a Carlos Arranz, director del INSST, y comentaron, entre otros aspectos, la estrategia española de seguridad y salud y los ámbitos de coordinación preventiva entre empresas y organizaciones.



Durante la jornada, se realizaron también dos mesas de debate - “La CAE efectiva es posible: fase de ejecución y control de la guía CAE del IRSST”, moderada por José Antonio Fernández,

IRSST, y –“Transformación preventiva”, moderada por Félix Sanz, experto de PRLInnovación, en las que tomaron parte distintos profesionales de las empresas implicadas en este encuentro. Entre los participantes se encontraban: Mónica García Ingelmo, manager de Beneficios, Administración HR y Salud Laboral de Orange España; Esther Lara, miembro de la Unidad Técnica de Seguridad del INSST; Luis Braña, manager de Seguridad Laboral en Mahou San Miguel; Juan Francisco Charfolé, responsable del Servicio Prevención de Orange España; Carmen Tejedor, directora de Gestión Energética, Medioambiente y Seguridad y Salud de Redexis; y Pedro Coronado, manager de Procesos de Red en Orange España.

En estos debates, se expusieron distintos ejemplos que demuestran el éxito de la integración de la prevención para alcanzar la excelencia en los procesos operativos. Asimismo, y se puso de relieve la importancia de que la prevención forme parte de la Cultura de las organizaciones y cómo supone un gran valor para el negocio al proteger el principal activo de todas ellas: sus trabajadores y trabajadoras.